
LINDT & SPRÜNGLI AG GV - Präsenz-GV am 20.4.23 - Kongresshaus Zürich, Schweiz

Am 20.4.23 sind die Terminkollisionen zwischen den Generalversammlungen besonders
ärgerlich - praktisch zeitgleich findet auch die GV von Kudelski, BVZ und Nestle statt.
Insbesondere letztere hätte ich ebenfalls sehr gerne besucht. Aber wie im Titel ersichtlich,
fiel die Wahl auf den Besuch der Lindt & Sprüngli GV, wo sich schon seit längerem eine
größere Gruppe aus unserer Community verabredet hatte.
Die Vorfreude auf Austausch in unserer Community, einen spannenden GV Tag und nicht
zuletzt natürlich den berühmten Schokokoffer ist naturgemäß groß.
Eine weitere GV im Kongresshaus Zürich, daher aus den bekannten Gründen - kein
Parkhaus/teure Parkhäuser in der Umgebung - wieder Anreise mit dem ÖV.

Bereits zur Türöffnung um 8.30h sind zahlreiche Aktionäre vor Ort. Schon der Aufbau
der Garderobe in Zelten vor dem Kongresshaus zeigt - es ist eine der großen GVs, auch
wenn die “Zutrittskarte” - nur die Namensaktie ist teilnahmeberechtigt - nicht gerade günstig
ist. ;)

Bei Kipferli, Kaffee, Softdrinks und natürlich jeder Menge Lindt Schoki, freute sich die
Aktionärscommunity bereits vor der Eröffnung bei regem Austausch.

Ob der großen Anzahl an Aktionären wird die GV in zwei weitere Säle live übertragen.

Um 10h wird “der schönste Tag” im Jahr, wie der GV-Tag, liebevoll traditionell von
Verwaltungsratspräsidenten Ernst Tanner genannt wird, offiziell eröffnet.

Die Freude uns Aktionäre heute persönlich begrüßen und über den Geschäftsverlauf
informieren zu dürfen, sei groß, die Ergebnisse aus dem Jahr 2022 äußerst erfreulich.

Unter anderem wird in der stimmungsvollen Einleitung der neue CEO des Unternehmens,
Dr. Adalbert Lechner, vorgestellt. Er sei seit ca. 30 Jahren im Unternehmen tätig, genauso
wie die weiteren Mitglieder von Verwaltungsrat und Geschäftsführung bereits sehr lange für
das Unternehmen tätig seien. Ebenso werden übliche Formalien und Organisatorisches
erläutert.

Im Ernst Tanner-Jubiläumsjahr wurde einmal mehr bewusst, dass vor allem auch durch
seinen Fleiß und Einsatz aus einem Übernahmekandidat ein Quasi-Monopolist für globale
Premium-Schokolade wurde

Die neue Firmenphilosophie (eingeführt vor 30 Jahren):
- größte Kontinuität in der Konzernleitung und im Verwaltungsrat (viele in

Spitzenpositionen der Firma sind über 20 Jahre bei Lindt & Sprüngli, manche über 30
Jahre) - dadurch hat man eine Führungsfamilie und keine Söldner, die schnell
wechseln, wenn es irgendwo besser scheint

- stetiges Hinterfragen aller (auch funktionierender) Abläufe und stetiges Hinterfragen
aller Produkte

- Ziel ist es, nahe an den Kunden zu sein - Lind Shops an den zentralen Punkten der
Welt, in New York, Tokio, Toronto, der Chocolade Heaven auf dem Jungfraujoch etc.
Diese Punkte strahlen dann weit in die Länder hinein. Die Marke wird noch
bekannter.



CEO Adalbert Lechner informiert in weiterer Folge über das äußerst erfolgreiche
vergangene Geschäftsjahr 2022 in einem sehr anspruchsvollen Umfeld.

Ich bitte die Geschäftszahlen wie immer übersichtlich dem Geschäftsbericht hier zu
entnehmen:
https://www.lindt-spruengli.com/amfile/file/download/id/7621/file/Gesch%C3%A4ftsbericht-20
22-DE.pdf

Umsatz (CHF Mio.): 4970,2
EBITDA (CHF Mio.): 1017,7
EBIT (CHF Mio.): 744,6
Unverwässerter Reingewinn je Aktie (CHF): 2416
Dividende je Aktie (CHF) 1300

Gutes Resultat in anspruchsvollem Umfeld
●   Steigende Energiepreise
●   Zunehmende Inflation
●   Steigende Rohstoffkosten

-> Durch Effizienzsteigerungen und Preisanpassungen weitgehend kompensiert

Rekordumsatz, 30 Jahre beeindruckendes Wachstum!

Ad Schokoladenmuseum “Lindt Home of Chocolate” - Top 3 Museum nach Besuchern in der
Schweiz, bereits 1 Mio Besucher seit Eröffnung 2020 trotz Pandemie. Man habe hier in
etwas Einmaliges investiert.

Wortmeldungen und Abstimmung

Ad virtuelle GV / revidiertes Aktienrecht Statutenanpassung: Der Verwaltungsrat plane nicht,
solche Generalversammlungen durchzuführen. Dies käme derzeit nur in Frage, wenn die
Umstände - wie Pandemie - es erfordern.

Nächste GV am 18.4.24 wieder im Kongresshaus geplant.

Weiterer Austausch beim Apéro, Eindrücke siehe Fotos.

Inhalt “Lindt Schokokoffer 2023” siehe Fotos.

—
📌 Blog mit Berichten weiterer Hauptversammlungen: https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/

Disclaimer: Alles ohne Gewähr, aber nach bestem Gewissen. Keine Anlageempfehlung, nur Austausch unter Privatanlegern.
Ich bin an dem Unternehmen beteiligt. Freue mich auf Austausch!!!
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